



Wali Kota Gratiskan Tiket Masuk Taman Pintar

● Kebijakan Khusus untuk Pelajar Kota Yogya saat HUT ke-5

YOGYA, TRIBUN - Dalam rangka memperingati hari ulang tahun (HUT) ke-5 Taman Pintar Yogyakarta, yang jatuh pada 16 Desember 2013, Taman Pintar Yogyakarta akan dibuka secara gratis khusus untuk pelajar Kota Yogyakarta pada Hari ini, Selasa (17/12).

Hal tersebut disampaikan oleh Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dalam sambutannya saat meng-

hadiri acara perayaan HUT ke-5 Taman Pintar sekaligus peresmian Zona Standardisasi. "In-sya Allah, tanggal 17 Desember besok (hari ini), Taman Pintar dibuka secara gratis untuk pelajar Kota Yogyakarta," ujarnya.

Menurut Haryadi, hal tersebut merupakan salah satu bentuk komitmen kepada pelajar Kota Yogyakarta.

Kepala Kantor Pengelolaan Taman Pintar, Yuniarto Dwisutono menjelaskan, menginjak umur yang kelima tahun, ta-

man pintar saat ini dikunjungi oleh 1 juta orang setiap tahunnya. "Taman Pintar dikunjungi 1 juta pengunjung setiap tahunnya," ujarnya.

Dalam perayaan tersebut dilakukan peresmian sebuah zona baru yang berada di gedung kotak lantai tiga, kompleks Taman Pintar Yogyakarta. Zona tersebut adalah Zona Standar Nasional Indonesia (SNI), zona SNI merupakan zona ke-47 yang ada di Taman Pintar.

■ Bersambung ke Hal 14

Wali Kota

Zona tersebut menampilkan berbagai permainan yang interaktif untuk mengenalkan SNI sebagai standar satu-satunya yang berlaku di Indonesia.

Zona yang disponsori oleh Badan Standardisasi Nasional (BSN) tersebut ber-

tujuan untuk mengenalkan aktivitas-aktivitas yang berkaitan dengan standarisasi ukuran baju, ukuran sepatu, uji helm dan juga permainan ular tangga. Menurut Deputi Informasi dan Pemasarakatan BSN, Dewi Odjar, zona tersebut akan

mengenalkan tentang SNI kepada anak-anak tentang Standardisasi yang ada di Indonesia.

"Standard penting karena terkait dengan keselamatan dan keamanan," ujarnya.

Menurutnya sejak awal

Sambungan Hal 13

TRIBUNJOGJA/BRAMASTO ADHY

Instansi

1.

Tindak Lanjut

Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005